



**Tema: Prehistoria e inicio de la medicina veterinaria**

**Alumno: Gabriel Alonso Espinoza Carreón**

**Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria y zootecnia**

**Catedrático: Barreda Roberto García Sedano**

**Fecha de entrega: Viernes, 18 de septiembre de 2020**

Prehistoria e inicio  
De la medicina  
Veterinaria

El papiro de  
Kahum

Es un documento más antiguo  
que podríamos considerar el  
"Primer tratado de medicina  
Veterinaria "de la historia.

Domesticación de los  
Primeros animales

Esta ocurrió por primera vez en el  
Período mesolítico en América  
Europa y Asia.

Clasificación

Depende el uso que le dé el humano, puede  
Ser usado como carne, como productor de  
leche, proveedor de huevos, como medio de  
transporte, como compañía

Perro

Fue el primer animal en ser domesticado  
Es un mamífero canino pertenece a la familia de los  
caninos según la clasificación de Linneo.  
Constituye una subespecie del lobo

Domesticación  
en México

El primer proceso de domesticación en  
Este territorio se relacionó con guajolote.

El pediatra  
Griego

Reconociéndoseles por sus sistemas de trabajo  
Tenían unas directrices de eficacia y madurez  
asimismo el papel de los hipiatras griegas en la  
resolución de la gran cantidad de enfermeda-  
dades que padecen los caballos

Los veterinarios  
Romanos.

Adquirieron un rango de oficial máximo  
el ejército imperial y reconocida su  
Misión en el servicio de postas.

